



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VIII DPR RI
KE WALI KOTA DEPOK JAWA BARAT
MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023 – 2024
TANGGAL 12 – 14 SEPTEMBER 2024

Komisi VIII DPR RI pada masa persidangan V tahun sidang 2023 – 2024 tanggal 12 sampai dengan 14 September 2024 melakukan kunjungan kerja spesifik ke Kantor Walikota Depok Provinsi Jawa Barat dengan pimpinan tim kunjungan kerja di pimpin oleh Laksdya Tni Purn Moekhlas Sidik, MPA Ketua Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI dari berbagai fraksi serta diterima oleh Wakil Wali Kota Depok Ir. H. Imam Budi Hartono, M.Si.

Kunjungan kerja Komisi VIII DPR RI ke Kantor Wali Kota Depok dimaksudkan untuk membawa bantuan sosial dari Kementerian Sosial serta memperoleh informasi yang faktual dan melakukan pengawasan secara langsung pemberian dan atau penyaluran bantuan sosial melalui mitra kerja Komisi VIII DPR RI di Kantor Wali Kota Depok.

Komisi VIII DPR RI mendapatkan informasi angka kemiskinan menurun setiap tahunnya di Kota Depok Provinsi Jawa Barat, menurut data BPS pada tahun 2023 presentase penduduk miskin di Kota Depok sebesar 2,38%, angka tersebut merupakan angka kemiskinan terendah di seluruh kota di Pulau Jawa, dan ke – 4 terendah di seluruh kota Republik Indonesia, hal tersebut disambut hangat oleh tim kunjungan kerja Komisi VIII DPR RI meminta Pemerintah Kota Depok Provinsi Jawa Barat untuk melakukan evaluasi peningkatan ekonomi apakah telah meningkat secara merata atau tidak.

Selanjutnya mengenai kesejahteraan di wilayah Kota Depok, diketahui program pemerintahan Kota Depok untuk meningkatkan kesejahteraan meliputi Kartu Depok Sejahtera dengan anggaran APBD yang berfungsi sebagai *social security card* Depok dan diberikan kepada keluarga sasaran jaminan perlindungan sosial / masyarakat Pra Sejahtera untuk mendapatkan jaminan perlindungan sosial dan pemenuhan akses layanan dasar Pendidikan, Kesehatan, dan Ekonomi di Kota Depok dan sampai dengan saat ini Komisi VIII DPR RI belum mengetahui parameter kesejahteraan melalui program tersebut.

Depok, Jawa Barat 12 September 2024.

Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI ke Kota Depok.